



全力投球

『五月雨を集めて早し 最上川』 松尾 芭蕉
 6月に入って、いよいよ梅雨シーズンとなりました。この頃、食中毒等も発生しやすくなります。不順な天候が続きますが体調管理を十分をお願いいたします。
 (石部中 ☎77-3781)

負けるな！ ウソを言うな！
 弱い者をいじめるな！

西郷 隆盛

梅雨入り前で 暑さや寒さの変わる不順な天候の頃となりました。1学期も2ヶ月が過ぎて、学校では全体的に明るい陽気な雰囲気、諸活動にも盛り上がりが見られます。

さて、冒頭に「幕末から明治を切り開いた西郷隆盛」の言葉をかりました。幕末に「薩摩に西郷あり」といわれ、混迷する日本の世を切り開いた西郷隆盛です。しかし、彼の偉大さは幕末・明治に活躍した人々を多く育てたことにあります。そして、彼のモットーが「負けるな 嘘を言うな 弱い者をいじめるな」です。梅雨時期の6月は、学校生活に慣れ始めると共に『我がまま』が出始める時期でもあります。

- ・実力テストの結果が思わしくなく学習に自信を失いかけているもの
- ・係活動や給食・清掃活動にも人まかせにして要領よくサボるもの
- ・授業によって、先生の顔色を見ながら学習態度を変えるもの
- ・1年生が入部しても、今一ひとつ 部活動に身が入らないもの など

***** でも、今が「根を深く伸ばす」チャンスなのです *****

- 学習の成果は、すぐにはあらわれません。実力考査の結果をもとに6月下旬の【定期考査】を目標に、現在 学習していることを『わかりきる』ことです。
- 給食や清掃活動のように『直接 学業成績に関係のない』活動・『邪魔くさい・面倒な』活動に一生懸命に取り組む姿に誠実さを養うのです。
- 『先生に注意されなければ、何をしてもいいんだ』『見つからなければ、いいんだ』ではなく【友だちの学習に迷惑をかけていないか】から【わかったことは、友だちに教えてあげよう】という学習態度を育ててほしいのです。

最後に 西郷隆盛は『自分のためを考えることが不思議なほど少なく、相手をいたわるときは純粹に相手のことを思っていた』人でした。そのため、その「心根」が相手に通じて感激させ、誰もが「西郷を慕った」といわれます。……石中生もそんな人に育ってほしいと思います。



授業風景 (5/27: PTA総会より)

平成23年度 石部中学校PTA

テーマ「**感じよう・行動しよう・仲間とともに**」
 - 6月19日(日) 学校公開日・地区別懇談会への参加 -

6月19日(日)に、5校時『公開授業』と地区別懇談会を行います(*午前中は公開となっていないので、来校は御遠慮願います)

5校時『公開授業』では、日頃の子どもの学習や学校生活の様子をご覧頂けるとと思います。また、地区別懇談会では、『携帯電話・インターネット・ゲームと中学生』で懇談を進めていきます。当日の日程は、下記の通りです。

- 13:20~ ○5校時『公開授業』
 *生徒昇降口よりお入りいただき、受付で名簿にチェックして願います。
- 14:30~ ○地区別懇談会 (*約1時間程度)
 *懇談会後は、それぞれで開会・解散となります。
 ……多数のご参加をお願いします。

6月後半から7月の行事予定

- 6月
- 19日(日) ・公開授業・地区別懇談会
 - 28日(火) ・定期テスト(1日目)
 - 29日(水) ・定期テスト(2日目)・生徒会委員会
 - 30日(木) ・薬物乱用防止教室(3年)

- 7月
- 1日(金) ・親子進路学習会(3年)
 - 2日(土) ・PTA親子レク
 - 4日(月) ・ふれあい交流会(1年)
 - 7日(木) ・禁煙学習(1年)
 - 13日(水) ・夏季総体・吹奏楽壮行会
 - 19日(火) ・期末集会・学級懇談会
 - 20日(水) ・大掃除・終業式
 - 21日(木) ・夏季総体ブロック大会 (~22日)
 - 25日(月) ・吹奏楽ブロック大会

*漢検 7月8日予定